La France Agricole

8 Octobre 2010

Environnement Controverse autour d'une « pause »

« Nous devons adapter un certain nombre d'objectifs qui ne sont plus atteignables », a indiqué Bruno Le Maire, dans une interview au quotidien *Ouest-France*, le 4 octobre. Il souhaite « une pause en matière de règles environnementales » car « l'agriculture française est en convalescence. Ne freinons pas son redémarrage ». Des propos qui ont satisfait le collectif « Sauvons les fruits et légumes », qui parle d'une « avancée vers plus de réalisme ». Les associations environnementales (WWF, MDRGF...) dénoncent des propos jugés rétrogrades à l'encontre des engagements pris par le gouvernement.